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担当：永瀬・小泉

第 1537 回 例会　5/7( 水 )

慶祝行事
卓話（１１）

会長挨拶　続き
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地区協議会が御座いました。お忙しい中、沢山
の方に参加して戴き、会長エレクトに変わりま
して御礼申し上げます。有りがとう御座いまし
た。多治見市といえども大きな会場が無く、分
科会は、こことセラミックパーク、美濃焼ミュ
ージアムと３会場に分かれて開催されました。
我々も大変ですが主催者の方々は、もっと大変
であったと察します。その点、我々岐阜市内の
者は、よい会場が沢山ありますので本当に有り
がたく思います。詳しい内容につきましては、
後半の行事で報告して戴きますが今日は、ジェ
イさんのご挨拶で発表時間が短くなるかも知れ
ません。この点のご理解とご協力をお願い致し
まして私の挨拶と致します。
有りがとう御座いました。

    

担当：国井・前田

第 1536 回 例会　4/23( 水 )

卓話（１０）

担当：会長エレクト・次期幹事

第 1535 回 例会　4/16( 水 )

クラブアッセンブリ―（５）
地区協議会報告           

　皆さん、こんにちは。
　本日は、只今紹介戴きましたジェイ･トリン
ボリさんご一家がオーストラリアからいらっし
ゃいました。ジェイさん、御主人のリオンさん、
そして娘さんのヴァレンティナさん、ようこそ、
岐阜北ロータリークラブへお越し下さいました。
有難う御座います。感謝申し上げます。
　ジェイさんは、３０年前に交換留学生として
岐阜にいらっしゃいました。今回は、苅谷さん
の９０歳の誕生日のお祝いに来て戴いたとの事
で御座います。詳しくは、後ほど、苅谷さんか
らご紹介して戴きますので宜しくお願い致しま
す。
また本日は、来月入会予定者であります高橋　
正様が大変お忙しい中、例会に参加して戴きま
した。高橋様、有難う御座います。もう一人入
会予定の榊原典夫様は、東京に出張でして、出
席出来ず申し訳ありませんとの事で御座います。
処で１３日の日曜日には、多治見市文化会館で

出席報告（敬称略）

会員数：33名

出席数：26/33名

欠席者：7名（出席免除 3名　87.88%）

（元交換学生家族）  
Ｊａｙ　Ｔｒｉｍｂｏｌｉ
Ｌｅｏｎ　Ｐｌｉｓｋｏ
Ｖａｌｅｎｔｉｎａ
（入会予定者）  
高橋　正

出席率：78.79%

会長挨拶　
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委員会・同好会報告事項（敬称略）

・谷田次期幹事
次年度委員会計画書提出のお願い     
・岡田会長エレクト
次年度委員会構成をＢＯＸに入れておきました。  
・永瀬情報医院長
４月１８日（金）Ｉ．Ｇ．Ｍを開催します。場
所は都ホテル「四川」にて行いますので、該当
の方は出席お願いします。      
・波多野会員
婦人の会の案内を配布いたしましたので、次回
例会までに返事くださいます様、お願いします。
         
   
         

　

Ｊａｉ　Ｔｒｉｍｂｏｌｉ　スピーチ

バナーの交換

ニコニコBOX（敬称略）

原尾　　勝：ジェイ・トリンボリさんようこそ
　　　　　　岐阜北ロータリーへいらっしゃい
　　　　　　ました。遠いところありがとうご
　　　　　　ざいます。             
河村　訓陸：ジェイさん家族をお迎えして・地
　　　　　　区協議会出席ありがとうございま
　　　　　　した。      
苅谷　二郎：ジェイを迎えて      
森本　時夫：ジェイさんをお迎え出来て           
若山　和正：ジェイ・トリンボリさんようこそ
　　　　　　岐阜北ロータリーへいらっしゃい
　　　　　　ました。遠いところありがとうご
　　　　　　ざいます。 
山口　八郎： 高橋さんをお迎えして      
小椋　　功： 国井さんお帰りなさい           
国井　省二： 長い間休会して申し訳ありません
　　　　　　でした。無事に戻ってきました。      
前田　吉彦：国井会員　無事復帰おめでとうご
　　　　　　ざいます。      
安藤　重広：４月９日の献血、お疲れ様でした。
 
          
          

幹事報告事項

地区協議会にて使用のネームプレートは、幹事
まで返却願います。  
   
         

　

例会行事（敬称略）

クラブアッセンブリー・地区協議会報告    
会長エレクト　岡田　一二三
日　時　　　　平成２６年４月１３日（日）
場　所　　　　多治見市文化会館　
ホストクラブ　多治見ロータリークラブ
＊ＲＩ会長エレクト　ゲイリーＣ．Ｋ．ホァン
　（台湾台北）
　テーマ：ロータリーに輝きを
＊２６３０地区ガバナーエレクト　
　石垣　智康：耳を傾け．ロータリーに活力を。
　各クラブにおいて活力ある２６３地区復活を
　何に耳を傾けると活気ある地区になるか
　５大奉仕：クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、
　国際奉仕、青少年奉仕に積極的に取り込むこ
　ととする。
＊分科会　　　　　カウンセラー　服部　芳樹
　ＣＬＰに関する１１か条の質問
　　　　　（手続要覧２０１３年版参照　ｐ３）
１　あなたのクラブでは
　　あなたのクラブが立脚する地域社会でのク
　　ラブの存在意義について考え、それを高め
　　る長期の計画を実行していますか？　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　【戦略計画】
２　あなたのクラブでは
　　長期戦略計画を実現するために、今年はど
　　んな奉仕活動をしますか？　　【年次計画】
３　あなたのクラブでは
　　所属委員会以外は他人事、しかも委員長が
　　一人で頑張って活動しているだけではあり
　　ませんか？　　　　　　　【クラブ協議会】
４　あなたのクラブでは
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例会行事　続き例会行事　続き

に次年度で補完することも許されている、とい
うより、「改正されなくてはならない」のがＣ
ＬＰです。
＊戦略計画部門
　「我々は、何のために例会に集っているのか」
　「我がクラブは、その所在地域社会のために
　どんな役に立っているのか」
　この問いに答える奉仕活動です。即ち、その
　クラブが基盤とする地域社会における独自性
　と存在意義を確立するために、長期継続して
　展開する奉仕活動と言えます。地域の人々の
　生活を改善したいという情熱を社会に役立つ
　活動を注いでいる、献身的な人々の世界的ネ
　ットワーク作りに活動したら良いか。
  
         

　

　  助力を得たり質問したいとき、地区の何処
　　の誰に連絡すればよいか、よく判っていま
　　すか？　
    地区から来た連絡や文書が、事務局で留ま
　　ってはいませんか？【クラブと地区の連携】
５　あなたのクラブでは
　　委員会引継ぎ会議は、重要なものと認識さ
　　れていますか？
　　会長・直前会長・会長エレクトの三人は、
　　いつも話し合いをしていますか？　　
　　　　　　　　　　　　　【継続性 → 伝承】
６　あなたのクラブでは
　　毎年、クラブ細則を見直していますか？な
　　にか問題が起きたとき、定款・細則に照ら
　　して解決していますか？　　　　　【細則】
７　あなたのクラブでは
　　親睦をクラブのテーマにしたり、全員参加
　　が不可能な遊び会を親睦会などと称して、
　　隠れ蓑に使うようなことはありませんか？
　　　　　　　　　　　　　　　　　　【親睦】　　　　　　　　　
８　あなたのクラブでは
　　誰かがＲＩや地区の会合へ出ても、おざな
　　りの報告しかなく、他の会員は我関せず、
　　担当者がやっていてくれると思っているの
　　ではありませんか？　【全員参加 → 伝達】
９　あなたのクラブでは
　　新会員の研修は、誰の仕事ですか？現会員
　　に最新の情報を伝えていますか？
　　＊情報委員会のＩＤＭで「そのうちだんだ
　　　んわかるよ。まァ難しいことはおいとい
　　　て先ず一杯」それを聞いた新会員はやが
　　　てリーダーとなり・・・
　　　　　　　　　　　　【包括的な研修計画】
１０　あなたのクラブでは
　　　委員会の構成は、クラブのニーズを満た
　　　したものですか？　旧来の固定観念に捉
　　　われて、無理に当て嵌めたりしていませ
　　　んか　　【ＣＬＰに順拠した委員会組織】
１１　ロータリークラブ・セントラルや、ｄａ
　　　ｔａ＠ｒоｔａｒｙ．оｒｇに関する管
　　　理責任者は、任命してありますか？　 
　　　クラブのＨｏｍｅ　Ｐａｇｅは、定期的
　　　に更新されていますか？
　　　　　　　　　　　　　【ＩＴ関係の充実】
すべてが満足な答えであれば、組織も、管理運
営も、何も変える必要はないのですが、その検
討をするところに意義があります。しかし、す
べてに満足な答えが出ることは、稀有のことと
考えられます。そして、不充分なところを改革
することになりますが、完璧さを求めて躊躇す
るより先ずは手を付けてみることです。継続的
        
  
   

地区協議会報告・岡田一二三

地区協議会

    

    

　 　　会報・広報　４月担当　辻　博

次回例会のご案内

第１５３７回　例会 ５月７日（水）
慶祝行事・卓話（１１）     

担当者：永瀬・小泉


